



Lo nuevo apenas comienza: Álvarez Máynez



Movimiento Ciudadano estrenó nuevo spot rumbo a la elección presidencial de 2024, con el diputado federal, Jorge Álvarez Máynez como protagonista, quien afirmó que: 'lo nuevo apenas comienza'. En el video de 30 segundos, Álvarez Máynez aseguró que se 'metieron con la generación equivocada', luego de haber bajado a su precandidato a la Presidencia, Samuel García, el 2 de diciembre pasado.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1788?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1788&authkey=!AGGllcW_K5Aes24&ithint=video&e=6GUxf0